

Franke und Bornberg unterstützt auch 2011 den AntiSuchtLauf

## Laufen für ein gesundes Ich und einen guten Zweck

(Hannover, 19.05.2011) Seit 2004 organisiert die STEP gGmbH jedes Jahr den AntiSuchtLauf. Sechs Kilometer rund um den Hannoveraner Maschsee führt die Laufstrecke. Von Anfang an in jedem Jahr dabei ist das Rating- und Analysehaus Franke und Bornberg. Am 17. Mai 2011, der achten Auflage des AntiSuchtLauf, ging das Unternehmen mit der Rekordteilnehmerzahl von 51 Läufern an den Start.

Joggen, walken, rollern – beim AntiSuchtLauf ist alles erlaubt. Hauptsache, man bewegt sich und bewältigt die sechs Kilometer lange Laufstrecke um den Maschsee.

Das Franke und Bornberg-Team ging in eigenen Firmen-Outfits an den Start, die grün gekleideten Läufer waren gut zu erkennen. Das jüngste Teammitglied ist anderthalb Jahre alt und begleitete die Sportler im Kinderwagen. Alle Teilnehmer erreichten das Ziel und zeigten sich mit ihren persönlichen Leistungen zufrieden.



Teil der Philosophie von Franke und Bornberg ist der Unternehmens-Leitsatz: „Wir interessieren uns für die Welt, in der wir leben, und leisten einen spürbaren Beitrag für Menschen und Umwelt.“ Dazu gehört die Unterstützung der regionalen Organisation STEP gGmbH und die Förderung von sportlichen Aktivitäten.